
“一网通办”专题会议纪要

11 月 27 日，在交流中心 317 会议室召开“一网通办”及数

据治理推进专题会，机关党委王晓娟、科研院李万强、信息化处

党青，科研院及信息化管理处相关工作人员参加会议，会议由机

关党委党王晓娟主持。会议对人事处“一网通办”及数据治理开

展情况进行讨论，并部署下一阶段的工作计划。现纪要如下：

一、信息化管理处介绍一网通办成效

会议听取了信息化管理处关于“一网通办”项目的工作汇报，

包括数据中台建设情况和 AI 智能问答小助手的应用进展。会议

指出，通过“一网通办”平台的建设，能够有效提升工作效率和

服务质量，实现信息的快速流通和资源共享。会议还强调数据中

台的重要性，作为数据整合和分析的平台，对提高决策效率和支

持业务创新具有关键作用。会议还对 AI 智能问答小助手的功能

和应用前景给予了高度评价，认为其能够极大地提升用户体验和

服务响应速度。

二、存在问题

1.业务推进问题：科研系统论文及成果等信息认领难、重大

项目的子课题经费拆分难问题。

2.权威数据源确认问题：目前尚无专门业务系统维护学生发

表论文及项目、教师发表核心以外的其他论信息。

3.数据对接问题：科研项目编号在科研系统与财务系统之间

尚未关联、科研系统导入的历史数据存在字段内容表述不统一。



三、对策及下阶段工作计划

1.以人事工作为牵引，学院共同参与推进教师科研成果认领

的问题。

2.初步考虑科研系统增加字段管理核心以外的其他论文期

刊，该部分内容由学院自行审核。

3.以科研院的项目编号为权威数据源，前往计财处调研并解

决科研项目编号在科研系统与财务系统之间的关联问题。
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